

議会報告会・ 意見交換会を開催しました

令和元年11月7日に議会報告会・意見交換会を開催しました。本年度は高島市観光物産プラザの多目的ホールで実施しました。

今回は、第一部に議会報告会、第二部に意見交換会を実施しました。

意見交換会では、防災や福祉関係者、市民の方々と一緒に、地震に関する防災についてグループワークを行い、日ごろの防災対策や、地震発生時の避難についての課題など、多くの貴重なご意見をいただくことができました。

皆様からいただいたご意見やご感想を参考に、より良い議会運営を目指してまいります。

ご意見・ご要望

- 防災という市民の根本に、多くの情報を出された今回の取組みは非常に興味深いです。
- 実際に被災した時に、上手に安全に逃げられるか心配しています。
- 広域避難所を充実すべく努力してほしい。
- 日頃からの広域避難所の運営の準備は住民だけではできないと思います。
(実際の建物を借りたり、関係者を集めたり)
- 福祉避難所を開設する場合人員確保が大変になるので、外部連携を事前に図る。避難場所に旅館やホテルなどを利用。
- このような機会を増やしてほしい。
- 回を重ねていただきたい。この結果を出さないと参加者が増えない。
- 議会報告会としながら大半は意見交換会であった。
内容も震災で、高島市は風水害の被害が多いのに検討されなかった。
- 各種別に分かれ、もっと知ってもらえるようにしてはどうか。
- 行政がある程度お膳立てしてもらえると進むと思います。
- 議会は遠い存在のように感じます。
- 議員さんも防災に関心をもって、いろいろなことに参加してほしい。

